

Forums pour les consommateurs

Toujours pas réussi à m'en sortir

Par Profil supprimé Posté le 10/05/2012 à 08h29

Malheureusement je fait encore du smack, j en suis vraiment rendu a me demander si jva être capable un jours. Je prends 95 mg de méthadone mais sa change rien mentalement, aussitôt que je sais que je vais avoir de l argent jpense juste a ça , des fois j ai lgout de recommencer a fumer du pot pcq jai remarquer que quand je fume (asteur je fume pu du tout depuis environ 3 ans) juste une ou 2 puff de temps en temps jme sent coupable de tout et jme trouve con etc... jme dit que sa pas d allure d être un père comme moi etc... mais sinon ajun jme dit ca mais aussitôt l argent arrive j en fait. Des fois j ai lgout de faire comme dans le film au volant avec les gars avec drew barrymore son chum part de la maison pcq qu il sait que sinon il va détruire la famille etc... et a fin quand il le revoit 15 ans plutard il dit que c'est la chose qui l es le plus fier d avoir fait. Chu décourager d être un faible junky de marde dépressif paresseux...

1 réponse

Profil supprimé - 10/05/2012 à 17h08

alors tu dis coupable, puis con,qualifions nous a un moment donné dans une catégorie et voilà je suis comme ça , tu aimes ou pas, mais là je sens qqun tellement éparpillé qui sait plus.
moi aussi j'ai la métha , le baclofene, ben le 28/04/12 quand j'ai attaqué ma grève des soins ben j'ai dit stop. car s'est pas la drogue qui me tue mais toutes ces hospitalisations à répétition, donc en 15 jours j'ai baissé de moitié progressivement certain mais je viens par ex de passé de 100mg de métha à 50 mg non stabilisé pour l'instant.....mais j'ai dit stop à cette surface de médicaments....et toi sache faire surface et dire non pas ça et enlevant ça er se sera peut être pas la bonne mais si tu trouves ben tu fumeras moins, tu dormira plus, tu boiras moins, tu te shooteras moins et tuplus.
tout ça sans même te rendre compte